



学校だより



第3号 令和7年10月9日発行 千葉市立大宮中学校 TEL 043(263)7964

前期の修了にあたって

校長 斎木 淳

10月に入ても秋とは思えない気候が続いているが、朝夕の涼しさに、秋らしさを感じることが増えました。秋といえば、読書の秋や食欲の秋といった〇〇の秋と表現されることが多いと思いますが、皆様にとって、この季節はどのようなイメージをお持ちでしょうか。いずれにしても、とても過ごしやすく爽やかな季節です。スポーツや読書を楽しむことで、ご家族なりの秋を堪能してみてはいかがでしょうか。

さて、9月29日に、新しい大宮中のリーダーを決めるべく、生徒会役員選挙が行われました。立候補者や推薦者は真剣な態度で、大宮中への思い、公約などを熱意をもって発表していました。投票では、実際の選挙で使われる投票台を使用するなど、選挙への意識を高めていました。選出された新役員の今後の活躍を期待しています。

また、10月7日には合唱祭を実施しました。本校は各学年1クラスしかないので、昨年度から合唱コンクールではなく、合唱祭と銘打ち、合唱の発表を行っています。各クラスとも事前の練習に熱心に取り組み、当日は立派な発表を行いました。コンクールでなくともこんなにしっかり取り組むことができるのだと感銘を受けました。そして、最後の全校合唱、とても迫力ある感動的な歌を聴くことができました。生徒たちの秘めている力を感じました。素晴らしい合唱をありがとうございます。

前期は、本日10月9日（木）で修了します。生徒には終業式で「感謝の気持ちをもつ」ということと「人のせいにしない」という話をしました。今後大きく成長していくために、自分自身をしっかり見つめなおしていくことが大切です。前期における成果や課題を踏まえて、後期も、私たちは、全力を擧げてお子様の学習面および生活面を支援していく所存です。今後も、保護者の皆様のご理解・ご協力を賜りますよう、お願いいいたします。

後期の行事予定

10/15	後期始業式	1/6	全校集会、給食なし
10/22	中学校音楽発表会	1/7	給食開始、2年自然教室（1/9まで）
10/23	1年養護学校交流（10/24まで）	1/29	新入生保護者説明会
11/6	2Bげんきキャンプ（11/7まで）	2/17	3年県公立高等学校入試 1・2年第4回定期テスト
11/7	1年校外学習	2/18	
11/17	3年進路面談（11/19・20・21）	3/2	3年生を送る会
11/25	1・2年第3回定期テスト（11/26まで）	3/3	3年県公立高等学校入試発表
12/5	小学6年生授業見学	3/10	卒業証書授与式
12/9	認知症サポーター養成講座	3/19	給食終了
12/12	三者面談（12/17まで）	3/24	修了式・離任式
12/23	全校集会、給食終了	3/25	学年末休業（3/31まで）
12/24	冬季休業（1/5まで）		

本校の学校行事について

<9月10日（水）千葉市英語発表会>

千葉市英語発表会に6人の生徒が本校の代表として参加しました。7月頃から練習に励み、本番は緊張しながらも堂々と発表することができました。

<9月26日（金）千葉市中学校駅伝大会>

千葉市の駅伝大会に男子6名、女子5名の生徒が学校の代表として参加しました。大会に向けて朝練習に励み、当日は暑さが続く中、男子も女子も素敵な汗を流しながら懸命に走り、タスキをつないで完走することができました。

<9月29日（月）生徒会役員選挙>

次期生徒会役員を決めるための選挙が行われました。立会演説会では、立候補した9名が学校をよりよくしたいと、それぞれの思いを堂々と述べ、応援演説者は立候補者の良さや人柄をしっかりと伝えていました。生徒たちは、こうした代表生徒の話をよく聞き、それが自分で考え投票していました。選挙は若葉区役所選挙管理委員会から本物の投票箱をお借りし、実際の選挙と同じように行うことで、社会の仕組みを体験的に学ぶことができました。こうした学びを支えたのは、準備・運営・開票等に丁寧に取り組んでくれた、選挙管理委員会の頑張りがあったからです。お疲れ様でした。

<10月7日（火）合唱祭>

夏休み明けからは放課後にも合唱練習をするなど、一層練習に励んできました。当日は、1年生、2年生、3年生と学年が上がるにつれて深まりも増した合唱でした。今年度新たに行った全校合唱は、全校生徒が一体となってハーモニーを奏で、とても感動的でした。たくさんのお保護者様にお越しいただきありがとうございました。また、温かい拍手で生徒たちを包んでいただいたことに心より感謝申し上げます。

お知らせ

- 10月14日（火）は学校閉校日となります。当日は原則学校職員が不在となります。問い合わせなどは学校閉校日以外にお願いいたします。
- 10月27日（月）は、給食費等の第4期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、11月17日（月）に再振替を行います。
(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)

結びに

明日より秋季休業になります。暑さがおさまりつつも、まだまだ時折暑い日があるため、本校指定の体操服やジャージでの登下校を秋季休業明けも続けることにいたします。制服での登下校は今のところ11月を予定していますので、それまでに準備等をしていただくようお願いいたします。

また、秋季休業期間には地域のお祭りがあり、催しに参加する生徒や楽しみにしている生徒が多くいるようです。5日間の休業ではありますが、地域の文化に触れながら改めて大宮中学校区の良さに気付けるお休みにしてください。